

Et sur proposition de M. l'éch. Ménard, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter \$360,000 pour la construction du mur de soutènement sur le côté nord du canal de l'aqueduc, suivant les nouveaux plans préparés et avec les modifications apportées par les Ingénieurs de la Cité.

(M. l'éch. L. A. Lapointe dissident.)

2.—Soumis le rapport du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,680 pour faire certains travaux de peinture à la bâtisse du plant de filtration.

A ce sujet, soumise et lue une communication du Département en Loi, déclarant que les travaux de peinture mentionnés dans le rapport du Bureau des Commissaires et dans le rapport des Ingénieurs de la Cité, ne sont pas compris dans le contrat intervenu entre la Cité et la Compagnie F. J. Jago, il est, en conséquence,

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le rapport du Bureau des Commissaires soit approuvé.

3.—Soumis et lus les rapports suivants du Bureau des Commissaires: (a) Recommandant l'émission d'un emprunt de \$1,500,000 pour continuer les travaux d'agrandissement de l'aqueduc et l'adoption d'un règlement à ce sujet; (b) Recommandant l'émission d'un emprunt de \$500,000 pour payer la quote-part des propriétaires dans le coût des acquisitions ou expropriations de terrains pour l'établissement de boulevards le long du canal de l'aqueduc, et recommandant, de plus, l'adoption des nouveaux plans préparés au sujet de l'établissement de ces boulevards.

Résolu: De transmettre ces rapports au Conseil pour qu'ils soient étudiés en même temps que les projets de règlements qui sont actuellement sur l'ordre du jour dudit Conseil.

Ajournement.

JULES CREPEAU,  
Greffier-Adjoint de la Cité.

And on motion of Ald. Ménard, it was

Resolved: To recommend to Council that a sum of \$360,000 be voted for the construction of a retaining wall on the north side of the Aqueduct, according to the new plans prepared and with the alterations suggested by the City Engineers.

(Ald. L. A. Lapointe dissenting.)

2.—Submitted the report of the Board of Commissioners asking for an appropriation of \$2,680 to paint the Filtration Plant building.

In this connection, submitted and read a communication from the Law Department, stating that the painting work mentioned in the report of the Board of Commissioners and in the report of the City Engineers is not included in the contract entered into between the City and the F. J. Jago Co.

It was therefore

Resolved: To report to Council, recommending that the report of the Board of Commissioners be approved.

3.—Submitted and read the following reports from the Board of Commissioners: (a) Recommending the issue of a loan of \$1,500,000 to pursue the works in connection with the enlargement of the Aqueduct and the adoption of a by-law authorizing such loan; (b) Recommending the issue of a loan of \$500,000 to pay the proprietors' share of the cost of the lots of land to be acquired or expropriated for the establishment of boulevards along the banks of the Aqueduct, and recommending, furthermore, that the new plans prepared in connection with such boulevards, be approved.

Resolved: That said reports be transmitted to the Council in order that they may be considered at the same time as the drafts of by-laws now on the order of the day of said Council

Adjourned.

JULES CREPEAU,  
Assistant City Clerk.